



MIENTRAS YO PIENSO

En mi pensamiento, está la historia de los amantes de Teruel de diferente manera.

Diego e Isabel desde pequeños jugaban juntos. Cuando ya se hicieron mayores, querían casarse, pero el padre de Isabel no les dejaba porque Diego tenía poca riqueza. Entonces Diego se va a la guerra 5 años para conseguir oro. Mientras, esos 5 años Isabel consigue no casarse con Pedro, pero Isabel lloraba todos los días por Diego, algunos días, Isabel pensaba que Diego estaba muerto, porque Diego no le enviaba mensajes, otros días seguía pensando que pronto vendría de la guerra con fortuna y se casaría con ella. Mientras tanto su padre y los de Azagra seguían insistiendo en la boda. Y ella no quería.

Una noche se oyó un caballo y voces que llamaban a Isabel. Ella se asomó desde su casa al balcón ¡Era Diego!. No se lo podía creer. Diego quería subir e Isabel le dijo que no, que tenía que hablar con su padre. Al día siguiente se despertó temprano y fue corriendo a hablar con su padre y insistiendo mucho, el padre de Isabel les dejó que se casaran.

A los dos días se pudieron casar por todo lo alto y celebrar la boda con todo Teruel. Con los años tuvieron hijos y estuvieron siempre juntos incluso el día de la muerte que se murieron a la vez.

Pero claro, esto solo está en mi imaginación.

Todos sabemos cual fue la historia!!

Haydée Gorbe Simón

